

Charity-Empfang erlöst 15 000 Euro für Kinderklinik

„First Lady“ Karin Seehofer zu Gast in Passau



Freude über die große Spendenbereitschaft (v.l.): Gastgeber Günther Bessinger, Bayerns „First Lady“ Karin Seehofer, die Gastgeberin und Initiatorin der „Passauer Runde“ Claudia Gugger-Bessinger und der Chefarzt der Kinderklinik Dritter Orden, Prof. Dr. Matthias Keller. – Foto: privat

Bei strahlendem Sonnenschein hat das Unternehmerehepaar Günther und Claudia Gugger-Bessinger für den guten Zweck gesammelt. Freunde waren zu einem Champagner-Empfang auf ihr Anwesen geladen, Ehrengast war dabei Bayerns „First Lady“ Karin Seehofer, die die Spendenbereitschaft gehörig ankurbelte. 15 000 Euro konnte schließlich Prof. Dr. Matthias Keller für das Bauprojekt „Wir bauen fürs Leben“ in Empfang nehmen. „Letztlich profitieren alle Kinder und Familie in der Region von dem künftigen Eltern-, Baby- und Familienzentrum“, dankte der Chefarzt der Kinderklinik.

„Für die Umbaumaßnahmen werden Gelder benötigt, die von der öffentlichen Hand alleine nicht getragen werden können“, sagte Claudia Gugger-Bessinger, die Initiatorin der „Passauer Runde“, die auch schon einige von Karin Seehofer getragene soziale Pro-

jekte in Bayern finanziell unterstützt hatte. Die zahlreich erschienenen Gäste aus München, Starnberg und Salzburg, darunter der langjährige Spaten-Franziskaner-Chef Dr. Dieter Soltmann, Bankier Friedrich von Metzler und Raketenexperte Dr. Robert Schmucker, waren begeistert von dem Bauprojekt, ebenso geladene Rotary-Freunde, Unternehmer, Ärzte sowie Partner der Internationalen Salzburg Association, in die sich Gastgeber Günther Bessinger bereits seit Jahren tatkräftig einbringt. So kam bereits beim privaten Empfang eine Spendensumme von über 15 000 Euro zusammen. Karin Seehofer versprach, die Kinderklinik auf jeden Fall auch persönlich zu besuchen, um sich ein Bild von der Umsetzung der Baumaßnahmen vor Ort zu machen. Ergänzt wird die Spendensumme durch eine groß angelegte Spendenbox-Sammelaktion in Passau und der umliegenden Region, die ab Oktober anläuft. – red